



よわらっこ



日南市立榎原中学校だより 令和7年度 11月号 TEL : 0987-68-1004 FAX : 0987-68-1592

E-mail : 4225ja @ miyazaki-c.ed.jp 文責：教頭 R 7.11.20 (木)

ボランティアで清掃活動を行いました！

10月25日（土）に、地域の清掃活動を実施しました。当日は当校のボランティアサークル（YOV）から16名の生徒が参加し、積極的に活動してくれました。

生徒たちは鳥居側と校門側の二手に分かれ、草むしりや落ち葉拾いなどに一生懸命取り組み、短時間で多くのゴミを集めることができました。集まったゴミは20袋以上にもなり、生徒たちの頑張りが目に見える成果となりました。また、地域の方にも、通行車両があるたびに安全の声かけをしていただくなど、生徒たちの活動をサポートしていただきました。おかげさまで、生徒たちは終始安心して活動に取り組むことができました。ありがとうございました。気持ちよく榎原神社例祭を迎えて、みんな満足そうでした。これからもボランティア活動を頑張っていきたいと思います。



榎原神社例祭にボランティアで参加しました！

11月1日（土）に榎原神社の例祭が行われ、当校のボランティアサークル（YOV）から男子7名、女子11名が参加しました。男子は神輿押し、女子は榎原さん踊りに参加し、地域のために頑張りました。男子の神輿押しは、緩やかな坂道で神輿を引き上げたり、押したりするのが大変そうでした。女子は決まった場所で何回も踊るのですが、とても揃っていて素晴らしいものでした。地域からも感謝の声が上がっていました。



地域貢献ができましたね

修学旅行（1、2年生）に行ってきました！

11月16日（日）～18日（火）にかけて、1、2年生が修学旅行に行きました。

今回は、まず島原の雲仙岳災害記念館を見学し、平和公園で平和集会と被爆者の体験講話を行いました。その日は長崎にて一泊。2日目は、原爆資料館を見学した後、班別自主研修を行いました。自主研修では事前に調べていた眼鏡橋や出島などを回り、中華街で昼食をとりました。そして、待ちに待ったハウステンボス。夜景が綺麗で別世界のようでした。食事は思い思いにクーポンで好きなものを食べました。ホテルも豪華な「ホテルローレライ」。大満足で2日目を終えました。最終日は熊本城を見学し、17：15に学校へ到着しました。

平和について学び、長崎の歴史を知り、ハウステンボスでは友情を深める、そんな三日間でした。とてもよい思い出になりましたね。（HPにもアップしています。）



部活動もがんばっています！！

11月8日（土）の油津キャナルマルシェに音楽部がステージ出演しました。全部で三曲披露しましたが、特に今回の演奏で最後となる3年生は、3年生だけで「見上げてごらん夜の星を」を見事に演奏しました。毎日毎日真面目に練習してきた3年間。その締めくくりにふさわしい演奏だったと思います。緊張感は感じられましたが、伸びやかでとても揃っていて、観客の人たちからもたくさんの拍手をいただきました。とてもいい演奏会でした。



3年生の3名
お疲れ様でした！

十二月行事予定

- ☆ 1日（月）2日（火）みやざき学習状況調査（1年）
- ☆ 3日（水）生徒総会 性に関する教育
- ☆ 8日（月）植栽活動
- ☆ 9日（火）参観日 学校保健委員会
- ☆ 15日（月）年賀新聞作成
- ☆ 16日（火）小中家庭教育学級
- ☆ 20日（土）門松づくり（PTA三役等）
- ☆ 24日（水）大清掃 終業の日
- ☆ 25日（木）～1月5日（月）冬季休業



HPのQRコード